

trabaja noche y día

Berlín, 13. — En la Wilhelmstrassen se ha contestado hoy negativamente a los periodistas que pidieron detalles acerca de las entrevistas celebradas por el General Antonescu en Munich. Solamente se ha declarado que la labor diplomática representa también un frente de lucha contra Inglaterra y que en dicho frente se trabaja noche y día. — EFE.

CRISIS MINISTERIAL EN BOLIVIA

DIMISION DEL GABINETE

La Paz, 13. — El Gabinete de Bolivia ha presentado la dimisión al jefe del Estado, General Peñaranda. — EFE.

SE FORMA UN GOBIERNO NACIONAL

La Paz, 13. — La crisis ministerial de Bolivia, se ha resuelto con la formación de un Gobierno de centralización nacional. — EFE.

INHUMACION DE LOS RESTOS DE ONESIMO REDONDO

Madrid, 13. — En Valladolid se han inhumado con gran solemnidad los restos de Onésimo Redondo.

Ayer llegaron a Valladolid millares de camisas azules para asistir a los actos. La inhumación tuvo lugar a la una menos cuarto de la noche, trayéndolos al Ayuntamiento a hombros de miembros de la vieja guardia. El pueblo de Valladolid desfiló ante los restos. Por la mañana se celebraron solemnes funerales. A hombros de viejos camaradas de Onésimo, se trasladó el féretro al cementerio, formándose la comitiva, en la que había representantes del Caudillo, Ministros, Junta Política y otras del Estado y del Partido. Se hicieron ofrendas de numerosas coronas.

El Ministro de Trabajo pronunció emocionantes palabras que terminó con vivas a Franco y ¡Arriba España! y cantándose finalmente el "Cara al sol".

Por la tarde, una gran concentración se celebró en el Campo Grande, en la que pronunciaron vibrantes palabras el director de "Libertad", el gobernador civil de Valladolid, el Ministro de Agricultura y el Ministro Secretario del Partido. — CIFRA.

El Dr. Goebels ha anunciado en un artículo

que dentro de dos meses SE PRODUCIRÁ UN ACONTECIMIENTO

análogo al de Creta

... y Churchill se encontrará en otra situación análoga a la actual

Berlín, 13. — El "Worcester Veobas" publica un artículo del Dr. Goebels en el que pone de relieve la importancia de los paracaidistas en la ocupación de Creta.

"Si hace dos meses hubieran dicho a Churchill que a primeros de junio los alemanes ocuparían Creta, el primer ministro inglés se hubiera, pro-

bablemente, sonreído. Hoy Creta está en nuestras manos. Si hoy se repite a Churchill que dentro de dos meses se producirá un acontecimiento análogo, también se reirá esta vez; pero dentro de dos meses se encontrará con una situación análoga a la actual". — EFE.

DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

Número 2.068

Ceuta, Sábado 14 de Junio de 1941

Año VIII

LA SITUACION EN SIRIA

Según una agencia inglesa DAMASCO está SITIADA

Se ha procedido a parlamentar y esto retrasa la entrada de los aliados en la ciudad. - Por otra parte se afirma que la situación es favorable a los franceses

Londres 13. — Las tropas francesas de Siria oponen una gran resistencia al avance de las columnas británicas — según se declara oficialmente en Londres — sobre todo en los sectores montañosos. Además en las carreteras practican grandes destrucciones que retardan la marcha de las fuerzas inglesas. Se señala que los soldados franceses se encuentran a quince kilómetros de Damasco y que las columnas que avanzan por la costa han llegado a las puertas de Sidón. — EFE.

—Berlín, 13. — En los medios políticos de la capital de Reich se considera que el desarrollo que han tenido hasta ahora los acontecimientos militares en Siria, es favorable a Francia si se tienen en cuenta las condiciones en que las tropas francesas han tenido que hacer frente a la tarea de defender al país. — EFE.

—Londres, 13. — Según la Radio Angora, las tropas británicas avanzan rápidamente por el Norte de Siria. La brigada que ocupó el puerto de Deiré-Zor en el desierto, se dirige hacia Palmyre, por una carretera favorable para la marcha de las tropas motorizadas. Más al Norte, las fuerzas que partieron desde el Irak, se encuentran ya en un punto situado a 180 kilómetros de Alepo. — EFE.

—Londres, 13. — A cuarenta y cinco mil hombres, de ellos treinta mil indígenas se elevan los efectivos de los franceses en Siria, según ha declarado en un informe el General Jefe del Estado Mayor de De Gaulle. Añade entre otras cosas, que están mandados por el General de Villiar, que hasta hace poco se encontraba prisionero en Alemania. — EFE.

—Vichy, 13. — Las últimas informaciones recibidas en esta capital acerca de la situación en Siria, indican que las tropas británicas y degaullistas no han conseguido realizar ninguna nueva progresión durante la tarde de ayer y la noche última, a pesar de los fuertes bombardeos. — EFE.

—Vichy, 13. — La agencia oficiosa francesa publica una impresión sobre la marcha de las operaciones militares en Siria, en la que dice que después de seis días de lucha, la penetración británica no ha rebasado de los ochenta kilómetros, en el punto donde el avance es más profundo. Hay

que hacer señalar que este avance ha sido hecho en la línea de Damasco, ya que la línea defensiva se había establecido a solo veinte kilómetros de la ciudad y que las tropas británicas llegaron fácilmente a ella; pero se encuentran detenidas ante ella desde hace tres días. — EFE.

—El Cairo, 13. — La Agencia Reuters comunica que se cree saber que las fuerzas británicas han sitiado parcialmente la ciudad de Damasco; pero que en la actualidad se procede a parlamentar, con el fin de evitar la expansión de sangre, lo que ha retrasado la entrada de los aliados en la ciudad. — EFE.

La situación de las tropas inglesas en Tobruk es cada día más difícil

4 NOTICIAS DE ESPAÑA

Berlín, 13. — 57 aviones ingleses, de los cuales 41 son Spiffire y el resto Hurricane, han sido derribados por las escuadrillas de caza alemanas sobre la Gran Bretaña durante el pasado mes de mayo. La información oficial que da estas cifras añade que en el primer período de tiempo, la aviación del Reich, solo perdió 17 aparatos. — EFE.

—Berlín, 13. — Las dificultades de abastecimiento de las fuerzas británicas situadas en Tobruk han aumentado considerablemente desde que fué ocupada Creta por las tropas del Reich según comunica la Agencia oficiosa alemana.

En la actualidad solo pueden entrar en Tobruk pequeños unidades hasta de cien toneladas; pero esta actividad es continuamente dificultada por la vigilancia que ejercen los aviones italianos y alemanes. Durante los últimos días han sido hundidos en las inmediaciones de Tobruk, numerosos veleros de motor, barcazas y patrulleros británicos. — EFE.

—Berlín, 13. — El teniente coronel Garlan ha conseguido hoy su victoria aérea número 70 y número 71, al derribar en pocos minutos, dos aviones británicos de tipo "Hurricane", en un combate sostenido al Suroeste de Inglaterra. Los cazas alemanes no tuvieron ninguna pérdida. — EFE.

Ultima noticia

Berlín, 13. — El discurso pronunciado ayer por el primer ministro inglés se califica en los medios políticos de Berlín, del "canto del cisne" de un político europeo que ha dejado ya de serlo. — EFE.

Madrid, 13. — En el palacio de la Música se ha celebrado en la mañana hoy una sesión de cinematografía privada, en la que se ha proyectado la película "La protección de menores", en la que actuó de locutor Fernando Fernández de Córdoba.

Asistieron a la proyección el Ministro de Justicia, el General Millán Astray y los componentes de la Junta provincial de protección de menores.

Al terminar la proyección, muy aplaudida por los espectadores el General Millán Astray pronunció breves palabras, en las que puso de relieve la obra realizada respecto a la protección de menores.

Finalmente don Esteban Bilbao tuvo unos frases de agradecimiento y exaltación de la labor de las hermanas de la Caridad, que rigen los establecimientos de la Junta provincial de menores. — CIFRA.

—Madrid, 13. — Su Excelencia el Jefe del Estado, Generalísimo Franco, ha sido cumplimentado hoy al mediodía, en el palacio del Pardo, por Monseñor Verlier, Arzobispo de Lyon y Primado de las Galias, con quien celebró una entrevista que duró aproximadamente media hora.

Monseñor Verlier fué acompañado tanto a la ida como a su llegada a Madrid, por el introductor de embajadores, señor Barón de las Torres. — CIFRA.

—Bilbao, 13. — Desde hace cuarenta y dos días llueve en esta población sin cesar. Por esta causa hubieron de ser suspendidos la procesión del Corpus Christi y otros festejos, entre ellos una corrida de toros. — CIFRA.

—Granada, 13. — Se ha inaugurado la feria de ganado en la que se han presentado ejemplares de todas clases, que alcanzan precios elevados, sobre todo el ganado mular. — CIFRA.

APOLO

Sesión continua de 5:30 a 12
REAPARICION de la bellísima
e insuperable actriz DIANA
DURBIN en su película

TRES DIABLILLOS

con Binnie Bardes y Alice Brady. La película de clamoroso éxito, prodigio de juventud, simpatía y gracia sin igual. Un film de la Nueva Universal completamente hablado en español.

Apta para menores.

¡¡Exito!! ¡¡Exito!! ¡¡Exito!!

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

AVISO

Habiéndose extraviado el resguardo número 14.853 correspondiente a una operación de este Establecimiento en su sección primera, se ruega que caso de ser encontrado, se entregue en estas oficinas de 10 a 12 de la mañana, — (días hábiles) a los efectos del artículo 64 del Reglamento.

Ceuta, a 10 de Junio de 1941.
LA DIRECCION.

APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA

en su propia casa aprovechando sus ratos libres. Hágase usted tenedor de libros rápidamente y conseguirá un empleo bien retribuido. Inscribese en nuestro curso y se evitará molestias y gastos inútiles.

PIDA FOLLETO EXPLICATIVO Y DETALLES A
ACADEMIA CCC DE CONTABILIDAD
Plaza del Centenario, 6.
SAN SEBASTIAN

ANUNCIOS BREVES

VENDESE báscula SAST. Razón esta Redacción.
COMPRO máquinas de escribir. Estanco frente Correos.
COMPRO máquinas escribir. Sánchez, Falange, 23, teléfono. 242.
VENDO una máquina Singer nueva y alquilo habitación independiente con balcón a la calle para matrimonio. Darán razón en Calvo Sotelo, 14.

POR PRIMERA VEZ EN CEUTA

LA FIESTA DE ESPIGAS

Hoy sábado, celebra la sección Adoradora Nocturna de Ceuta, una Vigilia general extraordinaria en la ermita de San Antonio (Monte Hacho) dando principio a las 23.

A las 5 del domingo se dirá solemnemente misa y a continuación procesión con el Santísimo para dar la bendición a los campos, a la ciudad y a los mares.

Tienen anunciada su asistencia las secciones de Tetuán y Tánger y durante toda la noche pueden concurrir a esta solemnidad religiosa los caballeros que lo deseen, quedando limitada la asistencia de señoras a la misa y actos posteriores.

La autoridad militar tiene concedida la autorización correspondiente para el acceso a aquel lugar en dicha noche, sin pase especial.

Reina mucho entusiasmo ya que es la primer vez que los adoradores nocturnos ceutíes celebran esta fiesta.

ACTUALIDAD DEPORTIVA

ESTA TARDE LLEGA EL "BARCELONA"

En el vapor correo de Algeciras, llegarán esta tarde los jugadores que componen el equipo del "Barcelona C. F." y que, como es sabido, se enfrentará mañana al "Ceuta" en el Estadio. Al muelle es seguro acudirán muchísimos aficionados, deseosos de darle su bienvenida. EL FARO también se la envía desde sus columnas, muy cordialmente, deseándole que su estancia en Marruecos le sea sumamente grata.

EXTRAORDINARIA ANIMACION

A medida que se acerca el día en que azul-grana y merengue se enfrentarán en el recinto deportivo de Hadú y en el partido cumbre de la temporada, la animación va en aumento. De Tetuán, Tánger, Larache, Arcila y otras poblaciones han sido reservadas muchísimas localidades. La demanda de estas es tan grande que, con la urgencia que el caso requiere, van a ser habilitados los pasillos que existen delante de la entrada de preferencia, construyéndose palcos a lo largo de aquellos.

YA ESTA EN CEUTA RAMON LA FUENTE

En la tarde de ayer llegó a nuestra ciudad procedente de Madrid, vía Tetuán, el nuevo entrenador del equipo ceutista, Ramón Lafuente.

A Tetuán, donde llegó en avión desde la capital de España, acudió a esperarle la Directiva merengue.

Sea bienvenido y que su estancia entre nosotros le resulte grata, además de provechosa para nuestro fútbol.

NUEVA VICTORIA DEL "LARACHE"

Para el torneo "Copa de Consolación" jugaron en Larache los equipos del "Mahgreb" y "Larache S. D." obteniendo la victoria este último por 3 goles a 1.

El encuentro fué deficiente, dando lugar a la tolerancia del árbitro a que el juego se endureciese. Esto dió motivo a que el once larachense, con la ventaja de dos tantos en el marcador, decidiera reservarse, impidiendo el triunfar de forma más contundente.

Concurso de Bocetos Pictóricos

El Ayuntamiento de Ceuta anuncia este concurso en su deseo de realzar la belleza de los viejos muros de la Muralla Real del Angulo, cuyos terrenos serán en breve urbanizados y hermoseados.

Terminará el plazo el 26 de julio próximo. La Secretaria municipal facilitará datos sobre las bases fijadas.

Doctor W. Santos

EX PROFESOR A. DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE SALAMANCA

Matriz y Partos

Consulta de 3 a 5
Gral. Queipo de Llano núm. 2. 1.º
Teléfono 8-1-7

"INSECTICIDA FUEGO"

El mejor mata moscas, cucarachas, chinches, piojos, etc.

BOTELLA 4'80 PESETAS

"Perfumería VICENTE MARTINEZ"
Puente Almina 6. Teléfono 548.

CERVANTES

Hoy sábado de 5 a 12
Otro gran estreno en español!

Selecciones Cinematográficas EXCELSA presenta ANNA NEA GLE junto a Tullio Carminati y Robert Douglas en la gracia sa producción de gran lujo e interés

La Fierrecilla sin domar

Una supercomedia musical repleta de juventud y dinamismo.

El lunes Gran Espectáculo XALMA con

VEINTE MUJERES Y UN HOMBRE

El martes otro gran estreno en español

MANON LESCAUT

Pronto MUNEQUITA por Jostita Heram y Rafael Durán.

LOS OFICIALES Y ALUMNOS DEL "Sebastián Elcano"

VISITA A TETUAN. — MARCHA DEL BUQUE

Durante la mañana de ayer los jefes y oficiales, en unión de los alumnos aspirantes al segundo curso que hacen viaje de prácticas a bordo de esta nave, hicieron una visita a Tetuán.

A la llegada a aquella plaza, fueron recibidos por diversas personalidades, siendo giradas visitas a los rincones típicos de la plaza y centros más importantes.

Los visitantes, fueron atendidos por diversas personalidades que les acompañaron por la ciudad blanca, efectuando el regreso a Ceuta cerca del mediodía.

A las 15,30 horas el "Juan Sebastián Elcano", zarpó de este puerto.

Vaya con ellos nuestro cordial saludo, deseándoles un buen viaje y feliz arribo al próximo puerto.

Los Excmos. Sres. Generales García Valiño e Infante

Ayer, en las últimas horas de la mañana, marcharon a Tetuán, con el objeto de recibir a S. E. el Teniente General Orgaz, que regresaba de Madrid, los Excmos. señores generales García Valiño e Infante.

Según nuestras noticias el primero de estos continuará viaje a Melilla, y el segundo regresará a Ceuta.

ESTADIO MUNICIPAL

El Domingo 15.

A las 5,30 de la tarde

Por iniciativa de S. E. EL ALTO COMISARIO, tendrá lugar ¡El encuentro cumbre del año!

Presentación en Marruecos del potente equipo de la Primera División

Barcelona C. F. — S. D. Ceuta

(Que alineará a su primer equipo)

(Que formará con nuevos y valiosos elementos)

NOTAS. — Quedan suprimidos todos los pases de favor, para éste encuentro. — Desde Tetuán saldrá un tren especial. — Las puertas del Estadio se abrirán a las tres de la tarde.

- Noticias varias -

Marcha del señor Vicario.—Marchó en la mañana de ayer a la Península el Ilmo. señor Vicario Capitular de la Diócesis, quedando encargado del Gobierno de la misma el Canciller-Secretario y Notario Mayor, M. I. señor don Francisco García Cruzado.

Hallazgo.—Por el niño Andrés Fernández, ha sido encontrado en la vía pública un llavero, con dos llaves de maleta y un imperdible.

La persona que lo haya perdido puede pasarse por la Redacción de este diario a recogerlo, mediante el pago del importe del presente anuncio.

Cruz Roja.—En el sorteo verificado anoche resultó premiado el número 54.

Ministerio de Hacienda.—Recaudación de Contribuciones.—Ceuta.—Por orden del Excmo. señor Ministro de Hacienda queda prorrogado el período de Cobranza en voluntaria de la Contribución INDUSTRIAL (1.º y 2.º trimestres del año en curso) hasta el día 25 del mes actual.

Lo que se hace público para general conocimiento, advirtiendo a aquellos contribuyentes que aún no han satisfecho sus recibos, que transcurrido el indicado día 25 incurrirán en el recargo de apremio del 20 por 100 que se reducirá al 10 por 100 si satisfacen sus cuotas del día 1 al 10 del próximo mes de julio.

Ceuta 13 de junio de 1941.—El Recaudador.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.—Sección Femenina.—Relación de las camaradas que deben postular el próximo domingo día 15:

Angeles Arcos, Natividad Gurrú, Francisca Zas Bejarano, Antonia López Sánchez, Antonia Rojas Cañales, Josefa Carrascosa Molina, Luisa López Guerrero, Esperanza Trinidad, Antonia Mariscal, Sofia Gilaber, Rosario Guillén, Clotilde Piña, María Almirón, Francisca García Lázaro, Anita Pérez, Carmen de las Heras, Leonor Rodríguez Cullet, Mariuja Moya, Adelina Espinosa, Carmen Llevot, Mercedes González, Trinidad Arcos, María Ruiz, Rosa Llorca, Carmen Palomo, Encarna Palomo, Paquita Solano, Mercedes Bernal, Paquita Bernal, Mary Pelegrina, Consuelo Palacios, María Teresa Flores, Josefa Carrascosa, Pilar Bohorques, María García, Eloisa Miquel, Trinidad de Andrés, Antonia Contreras, Encarna de las Heras, Remedios Vallejo, Pepita Pérez, Josefina Pozo, Isabel Sandoval, Mercedes Curado, Dolores Pérez, Africa González Novelles, María Hernández, Angeles Hernández, Paquita Robledo, Pilar Morón, Carmen Cruz Bolea, Rosario Márquez e Isabel Frades.

TRASPASO

Habiéndose traspasado el café denominado "Campanero", sito en la calle J. Antonio Primo de Rivera número 6, propiedad de la Vda. de Francisco Márquez, a don Pedro Rueda, se pone en conocimiento de los acreedores, que en el plazo de diez días, a partir de la fecha pueden pasar a cobrar. Haciéndose irresponsable a todo pago, después de dicho plazo.

Ceuta, 14 de junio de 1941.

EL 30 DE JUNIO termina el plazo para solicitar del Régimen Nacional de Subsidios Familiares, los PRESTAMOS NUPIALES por quienes hayan de contraer matrimonio en el mes de agosto del corriente año.

M. G. NAVEIRA
MEDICO MILITAR

MEDICO POR OPOSICION DE LA BENEFICENCIA DE CADIZ

Participa a su clientela del Campo de Gibraltar y de Ceuta, haber iniciado su consulta en Jáudenes, 1, primero derecha. De 6 a 8

MEDICINA INTERNA

Ayer regresó a Tetuán S. E. el Alto Comisario,

Teniente General Orgaz

Tetuán, 13.—En la tarde de ayer, aproximadamente a las 13, llegó en avión especial procedente de Madrid, S. E. el Teniente General Orgaz, Alto Comisario de España en Marruecos y General Jefe de su Ejército.

Al aeródromo bajaron a esperarle los Excmos. señores generales García Valiño y Marcen, Infante, Moltó, Ríos Capapé, Secretario General de la Alta Comisaría Sr. García Figueras, jefes

de cuerpos y unidades y otras altas autoridades militares y civiles de la plaza.

S. E. al descender del avión, saludó a todos los concurrentes y seguidamente y acompañado de estos, emprendió su regreso a Tetuán, reintegrándose seguidamente a su despacho oficial.

Enviamos nuestra respetuosa bienvenida a S. E. el Teniente General Orgaz.—Corresponsal.

JUNTA DE ECONOMIA, INDUSTRIA Y COMERCIO DE CEUTA

AVISO

Se pone en conocimiento del público que a partir del día de hoy 14 del actual podrán adquirir en los establecimientos que se dedican habitualmente a la venta de huevos en el Mercado de Abastos y contra cupón número —40— de todos los carnets de racionamiento comprendidos entre los números 43.001 al 46.000 ambos inclusive **TRES HUEVOS POR CARNET.**

El plazo de validez de este cupón finalizará al cerrar los establecimientos el próximo día 15 del corriente.

Ceuta, 14 de Junio 1941.

El Vicepresidente.—Firmado: ENRIQUE DELGADO MATRES.

AVISO

Se pone en conocimiento del público que el próximo sábado día 14 y lunes día 16 del actual se continuará el reparto de los carnets nuevos de racionamiento, para lo cual deberán presentarse en los lugares que se indican con las cartillas de racionamiento de comestibles y las del pan, siendo las horas de 9 de la mañana a 8 de la tarde.

DIAS 14 y 16.—Carnets comprendidos en los números del 27.001 al 30.000 en la Panadería de don Simón Fernández Vilches situada en la calle Velarde.

Carnets comprendidos en los números del 30.001 al 33.000 en la Panadería de don Serafin Martín situada en la calle Almirante Lobo.

Carnets comprendidos en los números 33.001 al 36.000 en el Puesto de pan de don Serafin Martín situado junto al Hospital de la Cruz Roja.

Carnets comprendidos en los números 36.001 al 39.000 en la Panadería de don Francisco Gamero Maldonado situada frente al Colegio de los Padres Agustinos.

Los musulmanes deberán presentarse en la Comunidad Musulmana de 9 de la mañana a 8 de la tarde donde le serán canjeadas sus respectivas cartillas.

Al mismo tiempo se pone en conocimiento del público que las personas que no recojan sus carnets en los días que se señalan, no podrán efectuarlo hasta entrado el próximo mes de julio y se atenderán a los perjuicios que esto les pueda originar ya que las cartillas que actualmente están en vigor terminan el día último del presente mes.

Ceuta 13 de junio de 1941.

El Vicepresidente.—Firmado: ENRIQUE DELGADO MATRES.

DESCUBRIMIENTO DE UNA BANDA DE MENORES

Por fuerzas de esta Comandancia de la Guardia Civil ha sido descubierta anteaayer una banda de menores que se dedicaba al robo con escalo, en tiendas y un almacén de comestibles de esta localidad desde hacia tiempo vendiendo después lo robado unos, en otros establecimientos y los demás lo entregaban en sus casas; siendo estos los niños Angel y Luis Garcés Lamorena, de 13 y 14 años, domiciliados en Paseo Recreo número 6; Antonio y Jerónimo Pérez Beral de 14 y 10 años, domiciliados en P. Recreo 8; Francisco Villada Gil de 11 años, domiciliado en P. Recreo número 3; Antonio Fajardo Romero de 14 años, domiciliado en F. Española número 104; Manuel Parra Reyes, de 12 años, domiciliado en Huerta Martínez 4; Carlos Contrera Franco de 13 años, domiciliado en F. Española número 104; Juan González Martín de 11 años, domiciliado en P. Recreo número 4; y José Guerrero Salas de 12 años, domiciliado en P. Recreo número 4; todos los cuales fueron denunciados a la autoridad competente.

Mejasnía marroquí PAGADURIA

ANUNCIO DE CONCURSO

Necesitando este Cuerpo adquirir camas de hierro para tropa, se admiten ofertas y modelos hasta las trece horas del día veinticuatro del actual. Los datos complementarios de este concurso se facilitarán en la Pagaduría de estas Fuerzas. Tetuán Junio de 1941.

Intervención Regional de Yebala

GANADEROS: Ha quedado abierta la inscripción para el CONCURSO DE GANADO que ha de celebrarse en Tetuán durante los días 17 y 18 del mes actual.

Las inscripciones deben hacerse en la Intervención Regional de Yebala, de 9 a 13 h. y de 16 a 18, durante todos los días laborables hasta el de la fecha del Concurso.

En dicho Centro se informará a los concursantes sobre instalación del ganado en la Exposición, premios asignados y demás detalles que deseen conocer.

Mejasnía marroquí PAGADURIA

ANUNCIO DE CONCURSO

Necesitando este Cuerpo adquirir prendas de vestuario y equipo, y efectos para ganado, se admiten ofertas y modelos hasta las trece horas del día veinticuatro del actual.

Los datos complementarios de este concurso se facilitarán en la Pagaduría de estas Fuerzas. Tetuán Junio de 1941.

Anuncie en El Faro

DISPOSICIONES OFICIALES

Diario Oficial del Ejército.—Inserta dicho diario las siguientes disposiciones, entre otras:

Pasan destinados a los Grupos de Fuerzas Regulares Indígenas de Infantería que se expresan, los suboficiales de dicha Arma que a continuación se relacionan:

Al grupo de Regulares de Infantería número 2.—Brigada don Diego Carrasco Navarro, del Regimiento de Infantería número 82.

Al grupo de Regulares de Infantería número 5.—Brigada don Eduardo Clavijo López, de disponible forzoso en Marruecos.

Otro, don David Ciurana Hermosa, de la Caja de Recluta número 54.

Otro, don Joaquín Osuna Valverde, de la Zona de Reclutamiento y Movilización número 13.

Otro, don José López Solís, del Regimiento de Infantería número 82.

Otro, don Mariano Loriente Sánchez, del Regimiento de Infantería número 20.

Otro, don Agapito Holguín García, del Regimiento de Infantería número 24.

Otro, don Santiago Carretero Guindero, del Regimiento de Infantería número 41.

Sargento provisional profesional don José Amaya Jaramillo, del Regimiento de Infantería número 82.

Otro, don Pedro Sánchez Bezos, del Regimiento de Infantería número 24.

Otro, don Justo Gámez Ríos, del Regimiento de Infantería número 8.

Otro, don Abraham Vázquez Sánchez, del batallón Disciplinario de Trabajadores número 80.

Otro, don Manuel Ramón Bugayo, del Regimiento de Infantería número 34.

Otro, don Francisco del Río González, del Regimiento de Infantería número 56.

Otro, don Matías Sanz Redondo, del batallón de Infantería Independiente número 31.

Otro, don Julián Lafuente Rodríguez, del Regimiento de Infantería número 82.

Otro, don Telesforo González Pacheco, de a disposición del Capitán General de la primera región.

Otro, don Sebastián Alejandro Pastana, del Regimiento de Infantería número 7.

Otro, don Juan Cebello Brebiati, del Regimiento de Infantería número 4.

Otro, don Francisco Nieto González, del Regimiento de Infantería número 59.

Otro, don José Bonilla Cano, del Regimiento de Infantería número 75.

Otro, don Manuel González Yáñez, del Regimiento de Infantería número 34.

Otro, don Andrés Nieto Huertas, del batallón Disciplinario de Marruecos.

Otro, don José Santaella Molina, del Regimiento de Infantería número 33.

Otro, don Domingo Sánchez Martín, del Regimiento de Infantería número 82.

Otro, don Juan Espejo Castro, del Regimiento de Infantería número 59.

Otro, don Enrique Bravo Robles, del Regimiento de Infantería número 61.

Otro, don Pedro González González, del Regimiento de Infantería número 28.

Sargento provisional don José Leal Mata, del Regimiento de Infantería número 75.

Otro, don Alejandro Jiménez Catalán, de agregado al Regimiento mixto de Caballería número 19.

Otro, don Juan Sánchez Lucas, del Regimiento de Infantería número 24.

Otro, don Juan Abril Moreno, del Regimiento de Infantería número 6.

Otro, don Antonio Castell Pascual, del Regimiento de Infantería número 85.

Otro, don Teodoro Iglesias Torres, del Regimiento de Infantería número 33.

Otro, don Juan Antonio Estévez Martínez, de a disposición del Capitán (Pasa a la página cuarta.)

COMUNICADOS OFICIALES DE GUERRA

La aviación alemana desencadenó un violento ataque nocturno contra Haifa

Alemán. — Berlín, 13. — (Comunicado del alto mando del Ejército alemán):

"La aviación ha obtenido nuevos éxitos en la guerra contra el comercio de la Gran Bretaña. En el Canal de San Jorge fueron hundidos barcos que desplazaban un total de veintiocho mil toneladas. También resultaron averiados en la misma zona marítima y frente a la costa oriental cuatro buques grandes, mercantiles. Aviones de bombardeo atacaron durante la noche última los objetivos del centro y sur de Inglaterra, con eficaces resultados y derribando dos aparatos plurimotrices británicos.

En el Mediterráneo obtuvo resultados eficaces un ataque desencadenado por la aviación alemana contra Haifa, en la noche del 11 al 12. En Africa del Norte no hubo operaciones militares de importancia.

Durante las tentativas enemigas para volar sobre Noruega nuestros cazas derribaron dos bombarderos británicos.

Aviones enemigos arrojaron bombas incendiarias y explosivas sobre diversas localidades de Alemania Occidental. Varias personas resultaron muertas y heridas. Algunas viviendas resultaron destruidas o con desperfectos. Los incendios fueron extinguidos rápidamente. Nuestros cazas nocturnos y la Artillería de la defensa antiaérea derribaron cuatro aparatos.

Desde el 9 al 12 de Junio, el enemigo ha perdido un total de 37 aviones, veintiséis por los cazas nocturnos en combate aéreo, siete por la Artillería de la defensa antiaérea, y cuatro por las unidades de la marina de guerra. Durante el mismo período la aviación alemana perdió ocho aviones. — EFE.

Inglés. — El Cairo, 13. — Comunicado de las fuerzas británicas del Oriente Medio):

"Siria. — Las fuerzas aliadas efectuaron ayer, jueves, en todos los sectores su penetración en Siria, aunque en algunos puntos fueron retenidos momentáneamente por la resistencia opuesta.

Abisinia. — Continúa nuestro avance en la región de Gambala y los patriotas etíopes continúan avanzando. Más al Sur prosiguen con éxito las operaciones hacia Gina. El número total de prisioneros hechos en Asab se eleva a 950.

Libia. — La región de Sollum por segunda vez en estos días, nuestras patrullas han capturado un auto blindado alemán. En Tobruk sin novedades dignas de mención.

Irak. — Se mantiene la calma en todo el país". — EFE.

Italiano. — Roma, 13. — (Comu-

nicado del alto mando italiano):

"Nuestros aviones han derribado en un gran combate aéreo sobre Malta, ocho cazas ingleses del tipo Hurricane. Un avión sanitario italiano aun que llevaba bien claras las indicaciones de su benéfica función fué obligado a aterrizar y ametrallado posteriormente por cinco cazas británicos. Además de este avión no han llegado a su base otros dos aviones italianos.

En el Mar Egeo, los aviones ingleses han bombardeado la isla de Rodas. Un avión atacante fué derribado por la D. C. A.

En Africa del Norte se ha registrado ligera actividad artillera por ambas partes en el sector de Tobruk. Nuestras formaciones de aviones en picado han bombardeado repetidas veces las instalaciones y emplazamientos de artillería y concentraciones de tropas de la ciudad plaza fuerte. Pudo comprobarse que una batería resultó alcanzada y que varios incendios se declararon entre los almacenes. Falta uno de nuestros aparatos. Los aviones enemigos han lanzado de nuevo algunas bombas sobre Bengasi y localidades circunvecinas. En Africa Oriental en la noche del 11 de junio una formación naval anglo-india se ha presentado ante el puerto de Asab. La ciudad ya evacuada por nuestras fuerzas fué bombardeada y seguidamente ocupada por los destacamentos enemigos. En el sector de Costar los intentos de romper nuestras líneas de Wolcheff han fracasado rotundamente y las tropas enemigas tuvieron que retirarse con bajas. Las fuerzas británicas que apoyadas por tanques, artillería y aviación han atacado nuestras fuerzas de Debra-Tamor han si-

do rechazadas por nuestras unidades y rendidas por el fuego de nuestros cazas. En la región de Dala-Sidano continúan los movimientos de nuestras tropas mediante el empleo de columnas volantes, que causan elevadas pérdidas al enemigo". — EFE.

Francés. — Vichy, 13. — (Comunicado oficial sobre las operaciones en Siria):

Durante las últimas 24 horas la presión de las fuerzas británicas y de gollistas se ha intensificado en todos los sectores sin resultado de importancia. En la región costera progresaron en su avance algunas columnas hasta las inmediaciones de Saida, donde nuestras unidades siguen resistiendo. En la región de Erbayom y en la de Hasbaya, el enemigo logró ocupar uno de nuestros puestos avanzados; pero fueron contenidos en todos los puntos. Al Este de Hermon, ayer, nuestros elementos blindados adversarios.

Fué rechazado un ataque apoyado por carros contra Kisaye. Los británicos dirigieron durante la mañana sus ofensivas hacia el Este. La aviación británica ha bombardeado repetidamente el puerto de Beirut, en la noche del 12 al 13. Esta noche y hoy nuestra aviación continuó sus actividades contra las tropas adversarias. Nuestros bombarderos atacaron eficazmente las concentraciones de tropas motorizadas al Sur de Saida." — EFE.

DISPOSICIONES OFICIALES

(Viene de la página tercera.)
tán General de la segunda región.

Otro, don Jerónimo Masero Pastor, del Regimiento de Infantería número 85.

Otro, don Antonio Benevides Camacho, de agregado al Regimiento mixto de Caballería número 10.

Otro, don Juan de Dios Ruiz Pérez, del Regimiento de Infantería número 62.

Otro, don Juan Fernández Ruiz, del Regimiento de Infantería número 89.

Otro, don Luis Castilla Reguera, del Regimiento de Infantería número 7.

Al grupo de Regulares de Infantería número 7. — Brigada don Teodoro Martínez López, del Regimiento de Infantería número 75.

Otro, don Celso Pérez Martín, del batallón Disciplinario de Marruecos.

Otro, don Pedro Villalón Muelas, de disponible forzoso en Marruecos.

Otro, don Tomás Antón Muñoz, del Regimiento de Infantería número 75.

Otro, don Corsino Bardón Robla, del Regimiento de Infantería número 6.

Sargento don Enrique Cid Lorenzo, del Regimiento de Infantería número 56.

Otro, don Antonio Díaz Madonado, del Regimiento de Infantería número 59.

Otro, don Paulino Porras Encinas, del batallón Disciplinario de Marruecos.

Otro, don Rafael González Morales, de disponible forzoso en Marruecos.

Otro, don Cecilio López Gil, del Regimiento de Infantería número 45.

Sargento para la reserva D. Francisco Gutiérrez Sánchez, del Regimiento de Infantería 76.

Sargento provisional don Diego Ruiz Romero, del Regimiento de Infantería número 45.

Otro, don José Fernández Ruiz, del Regimiento de Infantería número 75.

Otro, don Salvador Martín Latorre, del Regimiento de Infantería número 8.

Otro don Angel Narganes García, del Regimiento de Infantería número 59.

Otro, don Francisco Navarro López, del Regimiento de Infantería número 65.

Otro, don José Delicado García, del Regimiento de Infantería número 27.

Otro, don Fernando Pérez Rodríguez, del Regimiento de Infantería número 6.

Otro, don Tomás Sánchez Musilla, de a disposición del General Jefe del Ejército de Marruecos.

Al grupo de Regulares de Infantería número 10. — Brigada don Luis Ibáñez Romero, del Regimiento de Infantería 71.

Brigada provisional don Luis Herrero García, del Regimiento de Infantería número 76.

Sargento don Juan Martín Enciso, de la Caja de Recluta número 11.

Otro, don Fernando Erburu Echagüe, del Regimiento de Infantería número 39.

Otro, don Antonio Bravo Mateo, de la Caja de Recluta número 47.

Sargento provisional - profesional don Vicente Pastor Tortajada, del Regimiento de Infantería número 71.

Otro, don Emilio Guirre, del Regimiento de Infantería número 8.

Otro, don Juan Hernández García, del Regimiento de Infantería número 82.

Otro, don Nicolás González Barranco, del Regimiento de Infantería número 82.

Otro, don Joaquín Regidor Blanco, del batallón Ciclista número 2.

Otro, don Miguel Rodríguez Gutiérrez, del Regimiento de Infantería número 59.

Otro, don Fernando Palencia Flores, del Regimiento de Infantería número 20.

Otro, don Víctor Gambarte Ara, del Regimiento de Infantería número 20.

Sargento provisional don Francisco López Romero, de agregado al batallón Disciplinario de Marruecos.

Otro, don Higinio Barrios Gago, del Regimiento de Infantería número 75.

Otro, don José Rodríguez Roldán, del Regimiento de Infantería número 59.

AYER, POR LA PRESENCIA DE UNOS APARATOS, HUBO NUEVAS ALARMAS EN Gibraltar

Al correr hacia un refugio un hombre, muere de la impresión

La Línea de la Concepción, 13. — A las 11 horas de hoy salieron del puerto de Gibraltar los portaaviones "Ark Royal" y "Victorious", el acorazado "Renault", una flotilla de destructores y otra de submarinos con rumbo al Mediterráneo.

— A las 15 horas de hoy se efectuaron en Gibraltar prácticas antiaéreas con dirección al Mediterráneo.

— A las 14,15 horas de hoy, ocho aparatos de bombardeo ligeros aterrizaron en el campo de Aviación de Gibraltar. Para ello se lanzaron bengalas, indicando el lugar de aterrizaje.

— A las 18 horas de hoy un aparato voló sobre la bahía de Gibraltar. Este aparato era extraño. Las baterías instaladas en el muelle hicieron varios disparos, y el aparato se aéjó.

— A las 18,10 horas, procedentes del Mediterráneo, también aterrizaron cinco aparatos de bombardeo en el campo de Aviación de Gibraltar. Parece ser que estos vienen a aprovisionarse de esencia y continuarán mañana el viaje hacia el Atlántico.

— Durante el día de hoy en Gibraltar ha habido más precauciones que en los días anteriores y más nerviosismo también.

— A las 16,15 horas se tocó alarma en Gibraltar, cerrándose la frontera durante unos doce minutos, acudien-

do todo el personal al refugio.

En el arsenal, un obrero español, cuando acudió al refugio, sufrió mareos y fatigas y falleció. Era conocido por "Pepe el gitano".

— Han quedado en el muelle los destructores "H-64", "H-67" y un dragaminas que se llama "Wellington".

— Las bombas arrojadas en la pasada noche por la Aviación, cayeron a unos trescientos metros de distancia de los muelles de Gibraltar, próximas a un buque con grúa para carga y descarga del carbón.

No ocurrieron desgracias personales ni destrozo a barco alguno, pues todas las bombas cayeron en el agua.

Las detonaciones fueron enormes, y los reflectores no lograron descubrir a los aparatos, cuyo número exacto no ha podido comprobarse, ni tampoco su nacionalidad.

Las explosiones levantaron gigantescas columnas de agua, y la confusión que se formó en todo el Peñón fué enorme.

La espesa bruma que reinaba dificultó grandemente la labor de los reflectores.

Esta mañana en todo Gibraltar sólo se hablaba del bombardeo de la madrugada y se notaba gran intranquilidad en todos los semblantes. — FIERRO.

La segunda etapa de la III vuelta ciclista a España

Fué ganada por el sevillano Montes

Cáceres, 13. — Se ha corrido la segunda etapa de la III Vuelta Ciclista a España (Salamanca-Cáceres, de 214 kilómetros).

Participaron treinta corredores.

A la salida de Plasencia el sevillano Montes logró destacarse del resto del primer pelotón, llegando el primero a la meta. El vencedor cubrió el recorrido en 6 horas, 44 minutos, 51 segundos, con un promedio de 31,200 kms. por hora.

A bastante distancia del sevillano, entraron Delio Rodríguez, Vicente Carrero, Ezquerria y un segundo pelotón.

Después de estas dos primeras etapas, marcha a la cabeza de la clasificación general el corredor Delio Rodríguez. — CIFRA.